
～ 党派を超えて 是々非々の改革で
市民の「くらし」を護ります！～

子ども達のいのちを護ります!!
子育て・教育のお悩みは江口まで
強く改革を進めます

①

高齢者・障害者・発達障害児等の
人権と生活を護ります！

地域や社会の中で、お互いが尊重し、
活かしあえるような社会を目指して
取り組みます

②

③日本の国益と伝統を護ります！
人権侵害は許さない！

・中国の人権弾圧に苦しんでいる人達を
護ります
・中国（太原市）との友好都市の見直し、
解消について一般質問しました
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検索江口ちひろ

〒671-1241 姫路市網干区興浜1356-12
TEL：080-5705-7529(江口)

【発行】江口ちひろ後援会

江口ちひろプロフィール

1964年(昭和39年)生まれ 兵庫県宍粟市出身

網干区興浜在住(24年)
兵庫県立山崎高校 卒業(軟式テニス部)
兵庫女子短期大学 保育科 卒業

姫路市相撲連盟顧問、いじめから子供を守ろう
ネットワーク相談員、不登校児支援相談員、
幼稚園教諭(マリア幼稚園)、保育士

(現在) 姫路市議会議員(1期)、書道教室(硬筆)、
幸福実現党姫路市地区代表

(家族) 母、息子2人

(好きな言葉) 勇往邁進、一日一生

(好きな偉人) 吉田松陰、ヘレン・ケラー、聖徳太子

(特技) 書道(師範)

いつもご支援ありがとうございます。
女性目線、母親目線を主として、皆さまに幸
せになっていただきたいと、精一杯取り組んで
きた日々も、4年目を迎えました。多くの皆さま
には本当に感謝しかありません。
お一人お一人と向き合う中で、お困り事やご
意見も沢山いただきました。

教育を専門とする江口ちひろは、
大好きな子ども達のいのちを護ります！

高齢者・障害のある方々のくらしを
護ります！

皆さまの人権を護ります！

皆さまのお声が反映するまで戦い続けたい
と思います。正しいことは正しいと言い続ける、
優しく強い自分でありたいと思います。

道半ばの私に、どうか皆さまのお力をお貸し
ください。私のご恩返しは、これからも続きます。
どうぞよろしくお願いいたします。
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子育て、教育支援

高齢者・障害者・交通弱者支援

幼児教育・小学校を中心に教育改革に最も力を
注いできました。不登校・いじめ相談員の資格
も取り、ご相談をお受けしています。

障害者の方お一人お一人に寄り添い、集いの開催をしています。高齢
者・交通弱者の方が暮らしやすいまちづくりへ、道路整備、改修も進め
てまいりました。

日本の国益・伝統を護ります
国防や防災に関するシンポジウムや講演会を7回に渡り開催しました。
また、様々な分野の勉強会にも参加させて頂きました。

・網干17号線の拡幅整備について ・新型コロナウイルス感染対策に伴う低年齢児のマ
スク着用について及び高齢者の安全確保へ向けて ・脱炭素社会における太陽光発電の
問題点等について ・特別支援を要する子どもへの支援体制作りについて ・いじめの
ネット相談窓口について ・中国との姉妹、友好都市締結の見直しについて etc…

障害者サッカーに参加 障害者B型就労施設視察 点字ブロックの修繕

【教育改革！教育現場の負担軽く】

スクール・サポート・スタッフの全校
配置を訴えました。

6月の市議会本会議では、江口千洋議員=燎
原会=(りょうげん)が「配置のない学校で
は、スタッフが担ってきた業務が教職員へ
の負担になっている」と指摘。西田耕太郎
教育長は「大きな役割がある人材と理解し
ており、今後も全校配置に向けて努力して
いきたい」と述べた(神戸新聞)

40年近く放置の市役所前ブロック
が本年度改修へ！

before after

【障害者・交通弱者の
住みよいまちへ！】

一般質問で取り上げた問題が
解決しました！

用田和仁元陸将とシンポジウムを開催 拉致被害者を救う会の尽力者、
西岡力氏の講演会で挨拶

発達障害の専門家、
竹田契一氏と

スクールヘルパーで
朝の見守り

江口ちひろのライフワーク

【子育て、幼児教育改革！】

支援を要する子どもへの入学式のリハーサル
を要望しました。


